

2024-07-24

Respaldan morenistas estrategia de Caty Monreal para anular elección en Cuauhtémoc

Autor: Alejandro Paez

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/respaldan-morenistas-estrategia-caty-monreal-anular-eleccion-cuauhtemoc.html>

"Consideramos que hay elementos suficientes para demostrar en los tribunales, financiamiento ilegal, que permitió que de esa manera se le diera de manera ilegal una supuesta victoria ALESSANDRA ROJO DE LA VEGA", recalcaron

Legisladores de Morena respaldaron la estrategia jurídica emprendida por su candidata a la alcaldía Cuauhtémoc, Caty Monreal para solicitar la anulación de la elección y que se convoquen a comicios extraordinarios.

"Nosotros consideramos que hay elementos suficientes para demostrar en los tribunales, financiamiento ilegal, que permitió que de esa manera se le diera de manera ilegal una supuesta victoria de la candidata de la oposición de ALESSANDRA ROJO DE LA VEGA..."

"... Consideramos que todos estos elementos en su conjunto van a permitir anular la elección..."

En el marco de la sesión de la Comisión Permanente, los legisladores indicaron que Rojo de la Vega incurrió en calumnia en contra de la familia Monreal, obtuvo financiamiento ilícito para su campaña y montó un autoatentado.

"Hacemos un llamado muy respetuoso a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, para que determine, ya emita una resolución respecto a lo que consideramos fue un autoatentado que montó la candidata del PRIANISMO ALESSANDRA ROJO DE LA VEGA", estableció

Zamora Guzmán indicó que la comisión de quejas del Instituto Electoral de la Ciudad de México impuso medidas cautelares a la alcaldesa electa, las cuales no ha cumplido.

"Le impuso como sanciones de entrada que salga a los medios de comunicación a ofrecer una disculpa pública por esas difamaciones, por esas calumnias sin fundamento..."

Le pidió que acuda a cursos de sensibilización para que nuevamente no incurra en nuevos actos de violencia política en razón de género, también la suspensión de difusión de contenidos de los Monreal, porque repito los ataques de esta candidata no se limitaron a nuestra candidata Catalina Monreal, sino a su familia.